# 煌華

大仙市立西仙北中学校 2年学年部報 No.22 令和4年9月29日

### 郡市新人総体がんばりました

新人チームによる初の公式戦、郡市新人総体が行われました。これまで新人チームづくりに励んできた煌華学年運動部のみなさん、それぞれの種目で思い切りよく戦ってきました。主力選手としての立場にのしかかるプレッシャーを感じたり、メンバーの好プレーに歓喜したり、予想と異なる結果に悔やんだり、感情が揺さぶられる場面が多かったと思います。本大会での出来事は、どれもすばらしい人生経験であり、今後の生活や部活動へ向かう原動力となります。運動技能の向上は部活動等で鍛えることはできると思います。しかし、メンタル面に関しては、部活動のみならず他の活動にも力を入れている自分に自信をもててこそ威力を発揮します。今後は普段の学校生活をより大切にし、心・技・体を大きく成長させた姿で来年の大会に臨むことを期待します。一方で、自分たちが部活動で様々な経験を積むことができる背景には、保護者会をはじめ多くの支えに恵まれていることにあります。そのような環境で活動できることは、とてもありがたいことです。

保護者の方々には、会場への送迎はもとより多岐にわたるご協力をいただき誠にありがとうございます。今後も選手たちの成長を願い、本校の教育活動にご助力いただけると幸いです。











※大会の結果は、学校通信をご覧下さい。

#### 郡市新人戦を振り返って

#### 佐々木 【卓球部】

団体戦でも個人戦でも1勝することを目標に頑張ってきました。新人戦では目標を達成することができてうれしいです。しかし、チームとしては、団体戦で1勝もできなかったので、これからみんなで練習を頑張っていきたいです。

#### 田村 【ソフトテニス部】

今回の新人戦では、自分の課題と向き合い、相手の裏をかくプレー。 できたのでよかったと思います。 合の前半はミスが少なくます。 活の前半はミスが少なさまのが多な打ち返すことができまくが多ることが多いでは 後半戦ではサーブミスが多ことが多ことが がに打たれたボールをの練習をといて より精度を思いました。この結果に かして、来年はもっとよいです。 るよう一生懸命頑張りたいです。

#### 佐藤 【バレーボール部】

試合では目標としていたように、ようにようにしていたを盛りてチームを盛き出してチームを感き出してチームを感き出してチームを感き出してがでかけた。 はます。私も今までの練した思います。私も今まを出したがで出したます。 はます。としたがでかけた。 はながらしたます。 はながられた。 を強したができましたができました。 を掛け合ってよいた。 を掛け合ってよいた。 を動け合ってよいた。 を動け合ってよいた。

#### 田村 【バスケットボール部】

新チームになり、初めての公式大会でした。ですが、自分たちに足りないものに気付くことができました。それは、チームワークです。試合中はパスミスなどが多かったため、大差をつけられ負けてしまったので、練習での声をしっかり出していきたいです。これからの練習では打倒中仙を目標に頑張りたいです。

#### 本間 【野球部】

自分たちのチームは、今回の大会でなかなか相手のチームに苦戦しました。 エラーから始まり、チームの雰囲気も悪くなってしまい、反省点が多い試合 になりました。自分の課題もたくさん見つかりました。来年の郡市総体に向 けて再出発したいと思います。

## 今後の予定

	行事等		時間割						放		スクール
			1	2	3	4	5	6	後	備考	バス
3(月)	衣替え完全実施	特別田課	月① 2A音	月② 2A体	月③	月④	月⑤	合唱練習		本校の一大行 事、立志祭があり ます。準備等で忙 しくなりますが、	18:30最終
4(火)	2年モアレ検査 8:30~		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	立		18:30最終
5(水)			水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	志祭		18:30最終
6(木)	立志祭全体練習等 立志祭準備、机脚移動		学活	にしせんソーラン 大いなる秋田 全体練習			机脚移動 準 備		準	各自で日程や動き を把握し、自ら進 んで活動に参加し	18:30最終
7(金)	立志祭予行、前日祭		立	志务	关 予	行	前日	3祭		<b>ま</b> しょう。	16:50
8(土)	立志祭 8:30~12:00 <b>昼食持参</b>			立 志 祭				撤去等			15:00のみ
9(日)	前期終業式		振り込	返り等	終業式	学活	/	/			12:10のみ
後期始業式 10月17日(月)											

スクールバスの通常運行時間16:50 18:50